
Conselho de Alimentação Escolar- CAE

SÃO PEDRO DO IGUAÇUIPR

Ata nº 02/2023. Aos onze dias do mês de agosto de 2023, às quatorze horas €

trinta minutos, reuniram-se na sala da Secretaria de Educação, os membros do

Conselho Escolar- CAE juntamente com a Secretária Municipal de Educação,

Cultura e Esportes, Senhora Veridiana Heberle de Souza, a Nutricionista Srº

Simone Aparecida Lima a fim de deliberarem sobre a seguinte pauta: 1º

Aprovação do ProcessoLicitatório para a aquisição da Merenda Escolar. A Sr

Veridiana Heberle de Souza, deu as boas-vindas e agradeceu a presença de

todos e na sequência apresentou os itens e valores dos gêneros alimentícios

quer serão adquiridos para a Merenda Escolar, sendo o valor estimado de R$

756.243,50 (setecentos e cinquenta e seis mil, duzentos e quarenta e três

reais e cinquenta centavos). Após apresentação e análise da relação dos itens

a serem licitados, os mesmos foram aprovados por unanimidade. Não havendo

assuntos gerais a tratar, eu, secretária “ad hoc” Elisângela Tertuliano da Silva,

lavrei a presente Ata que após lida e aprovada, será assinadaamim e os da
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